



Protokollauszug

aus der
58. öffentliche/nicht öffentliche Sitzung des Hauptausschusses
vom 08.06.2022

öffentlich

Top 8 Sonstiges

Information zur Wohnungsbaukoordinierungsstelle

Zu diesem Tagesordnungspunkt begrüßt der Oberbürgermeister Herrn Beck, der zukünftig diese Koordinierungsstelle leiten wird. Anhand einer Powerpoint-Präsentation (dem Tagesordnungspunkt im Ratsinformationssystem als Anlage beigefügt) erläutert er Anlass und Ziel sowie die einzelnen Bausteine der zukünftigen Koordinierungsstelle und die Beteiligten. Im Weiteren unterstreicht er die Themen, die die Koordinierungsstelle nicht leisten werde und geht auf ein Beispiel für den Internetauftritt ab dem 01.06.22 ein (mit einem niedrigschwelligen Kontaktformular und einer kurzen Beschreibung der Koordinierungsstelle für den Wohnungsbau).

Auf die Nachfrage von Herrn Dr. Scharfenberg, welche Probleme durch diese Stelle konkret gelöst werden und welche Möglichkeiten diese habe betont der Oberbürgermeister, dass niederschwellig begonnen werde, um Erfahrungen sammeln und Schwerpunkte filtern zu können. Dafür stehen Fachleute des Sanierungsträgers zur Verfügung und Herr Beck habe ihm gegenüber eine Berichtspflicht. Diese habe er selbst wiederum gegenüber dem Hauptausschuss, die er unter der Maßgabe wahrnehmen werde zu prüfen, welcher „Nektar“ sich aus dem Projekt ziehen lasse. Herr Beck ergänzt, dass der Anlauf „geübt“ und daraus ein Konzept entwickelt werde, um das Projekt auf sichere Füße stellen zu können. Im Weiteren wird die Information der Stadtverordneten in mehreren Redebeiträgen als zwingend notwendig unterstrichen, um diesen Prozess begleiten zu können.

Abschließend betont der Oberbürgermeister, dass alle Kommunen mit einem vergleichbaren Wachstum wie Potsdam versuchen Wege zu finden, um den engen Wohnungsmarkt mit Steuerungsinstrumenten einer Kommune in den Griff zu bekommen.

Forum an der Plantage/ Bericht zur interkommunalen Zusammenarbeit.

Herr Dr. Scharfenberg bittet in der nächsten Sitzung des Hauptausschusses dieses Thema aufzurufen, ebenso wie den Bericht zur interkommunalen Zusammenarbeit; beides sagt der Oberbürgermeister zu.